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FECHA: Enero 23 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Auto bomba: muere comandante”  

Criterio “Temor por explosión”  

 “Explota coche bomba en Tula, muere policía”  

 “Explota coche bomba”  

 
“Tula causa alarma coche bomba”  

 “En Tula de Allende explota coche bomba”  

 
“No circula” 

El Independiente “Coche bomba mata a comandante en Tula”  

La Crónica “No llego”  

 
“Gastan el doble en menos vías”  

 
“Coche-bomba estalla en Tula; un muerto”  

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Síntesis IEE vigilará próximos comicios: Previo a dejar el cargo corno subprocurador de Asunto Electorales Manuel 
Alberto Cruz Martínez, refirió que ya se tenía como meta llegar a por lo me-nos 200 mil personas de todo el esta-do para 

ser orientadas en materia de prevención de delitos electorales. De acuerdo con el ex titular de la dependencia solamente 

estaban en espera de que iniciara el proceso electoral de manera oficial para reforzar sus actividades de orientación 
dirigidas en primer lugar a los dirigentes y militantes de los partidos políticos y después a los diferentes sectores de la 

población. "Para los habitantes del estado en general estamos a finales del mes por todo el estado, independientemente de 
que lo hemos hecho de manera permanente a través de foros, conferencias, pláticas y trípticos para ser entregados al 

mayor número de personas en el estado y estas tengan conocimiento de cuáles son los delitos electorales más comunes". 

Cruz Martínez, añadió que de acuerdo al comportamiento de participación ciudadana que se da en cada elección, las de 
presidentes municipales que se avecinan no se descarta que sean de las más concurridas por lo que se han preparado para 

llegar a todos los municipios y mayor número de personas, independientemente de lo que se ha hecho al respecto con los 
partidos políticos. "Es muy difícil hablar de metas ya que recordemos que en las pasadas elecciones llegamos al menos a 

135 mil personas, pero por la participación que se da en los comicios municipales que es mayor que en algunos otros, 

esperamos llegar a capacitar y orientar a por lo menos 200 ml personas para este proceso". Por último manifestó que no se 
descartaba el seguimiento a las acciones que dejó pendientes aspectos de las acciones dirigidas a los partidos políticos y su 

militancia ya les han grado oficios para que los inviten a visitar el mayor número de lugares donde tienen presencia y de 
esa manera poder llegar al mayor número posible de ciudadanos en edad de votar. (Jaime Arenalde, página 03) 
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P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-PAN busca imposición en alianza con el PRD: Fayad: Omar Fayad señaló que existe “un agandalle del PAN” 

para querer imponer candidatos al PRD en la posible alianza para presidentes municipales que se encuentra trabada porque 

el Sol Azteca no estuvo de acuerdo con las condiciones impuestos por Acción Nacional.  “Sé que el PRD está buscando 
apoyos, pues porque, hasta donde me han dicho, no sé si sea verdad, no me gusta meterme en la vida interna de los 

partidos, pero hay un agandalle del PAN por querer llevar a sus candidatos en alianza con el PRD en Pachuca, muy al estilo 
del PAN”, señaló el líder del PRI.  “Lo sé por boca de algunos perredistas, pero ese es un asunto interno de ellos, si los 

panistas se van a agandallar las candidaturas y sólo van a buscar de comparsa al PRD es un problema de ellos, no puedo 
hablar de eso”, dijo.  En caso de que el Partido de la Revolución Democrática decida pedirle al PRI ir en alianza con ellos, 

Omar Fayad refirió: “es un asunto que tendría que consultar con el consejo político estatal, no es un tema de fácil 

resolución, porque nosotros vemos con claridad es que ellos están avanzando en una alianza”.  A juicio del líder priísta, 
desde el gobierno federal, el PAN existe una estrategia para “satanizar” al PRI en todo el país y hacerlos ver como “anti-

demócratas”. Indicó que en Hidalgo, el PAN y PRD podrán formar alianzas para las elecciones municipales de 2011, pues 
las candidaturas comunes fueron prohibidas desde hace tiempo en la entidad. En el caso del PRI, Omar Fayad Meneses 

señaló que su plan de trabajo para la renovación de la dirigencia estatal del tricolor va encaminado a postular candidatos 

que aseguren triunfos en las urnas. Según el también diputado federal, buscan fortalecer los esquemas de unidad y 
reforzar los principios ideológicos; además adelantó que en la elección interna del tricolor deberán participar todos para la 

conformación de un plan de trabajo, que no contenga sólo una idea para la renovación de los cuadros priístas, sino el 
complemento de los militantes y principales actores del instituto político. Claves-Las alianzas• El PRI buscará a Nueva 

Alianza y Verde Ecologista para formar una coalición en las próximas elecciones que renovarán las 84 alcaldías de la 
entidad, refirió Omar Fayad.• De acuerdo al ex alcalde de Pachuca, los principios ideológicos del PRI serán los que definirán 

la conformación de alianzas con otras fuerzas partidistas.• Fayad Meneses indicó que “veremos con la madurez necesaria y 

con estrategia el tema de las alianzas porque no queremos que los demás partidos se sigan coaligando”. (Ángel Cabrera, 
página 11) 

Milenio-Perredistas acusan guerra sucia del PRI de cara a elecciones: A una semana de iniciado el proceso 

electoral para renovar las 84 alcaldías de la entidad hidalguense, Marco Rico, integrante del secretariado del PRD condenó 
que el presidente del PRI, Omar Fayad Meneses comience con una guerra sucia hacía los partidos de oposición.  “El PRI ha 

engendrado solamente pobreza en la entidad a Omar Fayad se le olvida que tenemos estándares muy bajos en expectativa 
de vida, empleo y desarrollo de vida y que no se le olvide que es un estado gobernado por el Revolucionario Institucional”, 

señaló. El líder del PRI en Hidalgo consideró que el Partido Acción Nacional (PAN) quiere imponerle candidatos al Partido de 
la Revolución Democrática (PRD) en la alianza que analizan estas dos fuerzas políticas.  En ese sentido, Marco Rico explicó 

que el Revolucionario Institucional siempre se ha caracterizado por iniciar los procesos electorales con guerra sucia, con 

ataques a las demás fuerzas políticas a través de un doble discurso, pues mientras en sus giras de trabajo crítica a los 
partidos de oposición, frente a los medios se queja de los señalamientos hacía el PRI.  “El buen juez por su casa empieza, 

yo creo que el líder del PRI primero tendría que reconvenir a su partido para que gobernará de manera correcta y luego 
andarse fijando en los demás partidos”, refirió. A juicio del PRD, la estrategia del PRI desde que Omar Fayad tomó las 

riendas del partido es atacar a los partidos de oposición, “es a través de la denostación y ataque como el PRI sabe que 

puede avanzar”.  De acuerdo al integrante del secretariado del PRD, en el pasado proceso electoral la oposición ganó 
terreno en la mayoría del territorio hidalguense, “es el miedo del PRI, saben que la oposición va a ganar la mayoría de 

municipios y porque estamos trabajando en coaliciones, por eso Fayad recurre al esquema del ataque”. El militante del Sol 
Azteca consideró que la población hidalguense ha cambiado su percepción acerca de los partidos políticos en la entidad, 

por lo cual. “El PRI está usando está estrategia, por eso nosotros hemos hecho un ejercicio de madurez, la propuesta del 

PRI es la popular, alentar el voto mediante las despensas y otras dádivas, la propuesta del PRD es diferente”, finalizó el 
integrante del PRD.  (Ángel Cabrera, página 11) 

Milenio-Viggiano imparte curso a nuevos integrantes del PRI en el estado: La diputada federal y aspirante a 
contender por la alcaldía de Pachuca, Carolina Viggiano, impartió una conferencia a los militantes del PRI y futuros 

emisarios del mensaje del revolucionario institucional, sobre las estrategias para diseñar una campaña política.  La ex 

magistrada del Tribunal Superior de Justicia charló con los priistas sobre el tópico reflexiones generales sobre campañas 
políticas y la construcción de argumentos, la Diputada por el distrito VI Pachuca ofreció una charla a los alumnos del 

ICADEP. Como parte de la conferencia, en la cual con argumentos de experiencia -recordó su amplia trayectoria en el 
servicio político, siendo coordinadora de campaña del gobernador del estado Miguel Ángel Osorio Chong-, invitó a los 

futuros cuadros del PRI a construir desde las bases una campaña tomando en cuenta los factores de cambio así como los 

actores y escenarios políticos.  La ponencia estuvo basada en tres rubros: el primero cómo se construye un diagnóstico de 
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la realidad social y política del sector, segundo, esquema de plan general de campaña después del diagnóstico y el tercer 

punto formulación de argumentos para el activismo político. La legisladora dio a conocer a los alumnos diferentes 

escenarios políticos que les permitirá formarse dentro de la escena militante de un partido tan importante como lo es el 
Revolucionario Institucional en el estado. Hace una semana, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) comenzó con una 

serie de cursos para quienes tomaron protesta como nuevos dirigentes de comités municipales en la entidad, con el fin de 
que se aprendan los estatutos y bases partidarias. Según lo expresado por el presidente del ICADEP Filial Hidalgo, José Olaf 

Hernández Sánchez, realizaron el curso de acreditación estatutaria en el conocimiento de los documentos básicos del PRI. 

De acuerdo al partido tricolor del estado de Hidalgo, el objetivo es contribuir a la actualización del conocimiento de los 
documentos partidarios.  (redacción, página 11) 

Independiente-Que gobernador asuma su responsabilidad contra delincuencia: PAN: El presidente del Partido 
Acción Nacional (PAN) en Hidalgo Gonzalo Trejo Amador dijo que es tiempo de que el gobierno estatal asuma su 

responsabilidad contra la delincuencia y se sume a la política federal contra el crimen organizado, al referirse a la explosión 

del coche-bomba en Tula. "Ahora si hay que tomar en serio las medidas de seguridad que deben tener todas las policías en 
la entidad, principalmente la estatal", dijo el dirigente panista. Consideró necesario constituir un solo frente en el combate a 

esta problemática en el estado de Hidalgo, para que logren contener el incremento de violencia en el estado de Hidalgo. 
"Hay que dejar de lado la situación política y hay que cerrar filas con el gobierno federal en materia de seguridad pública", 

apuntó. Gonzalo Trejo Amador, en entrevista, aseguró que con este acontecimiento lamentable agrava el esquema de 

seguridad pública en el estado, por lo que es necesario poner un alto, después del secretario de Seguridad Pública de 
Hidalgo, Damián Canales Mena dijo que los Zetas fueron responsables del coche-bomba. Derivado de la explosión, falleció 

el comandante Víctor Peña debido a las graves heridas sufridas la mañana de sábado en la comunidad El Carmen, del 
municipio de Tula.  (Miguel Ángel Carrasco, página 02) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Coche bomba mata a uno y deja 3 heridos: Un muerto y tres heridos fue el saldo que dejó la explosión de un 

coche bomba que detonó ayer en el municipio de Tula de Allende. Víctor Peña Pérez, comandante de la Policía 
Investigadora del Estado de Hidalgo, falleció horas después de recibir el impacto de la explosión del automóvil abandonado 

sobre un paraje de la carretera Tula-El Carmen. El detective estatal tuvo que ser trasladado al Hospital Magdalena de las 
Salinas en la ciudad de México, sin embargo, su estado de salud empeoró y murió alrededor de las 13:00 horas. Los hechos 

se suscitaron alrededor de las siete y media de la mañana, cuando el jefe policiaco acudió al lugar para verificar un informe 

anónimo que alertaba sobre un vehículo tipo Bora, color blanco, marca Volkswagen, con placas de circulación 344-VYP, del 
Distrito Federal que presentaba rastros de sangre, y que en su interior, permanecía una persona "encajuelada". Al sitio 

arribaron uniformados estatales y municipales quienes al rodear el vehículo y reconocer el área informaron que se 
encontraban rastros de sangre, por lo que al intentar abrir la cajuela el carro explotó automáticamente. El incidente ocurrió 

a metros de una estación gasolinera donde también cayeron heridos los oficiales Guadalupe Hernández, José Luis López, y 

José Luis Pérez, los heridos fueron trasladados para su atención médica al hospital general de Tula. Sin embargo, por la 
gravedad de sus lesiones, Víctor Peña fue trasladado por un helicóptero del gobierno del estado al Distrito Federal. La onda 

expansiva del estallido impactó las viviendas aledañas, lo que causó pánico entre los vecinos. Testigos entrevistados por 
MILENIO Hidalgo, revelaron que el auto fue sembrado en el sitio entre las cinco y media a siete de la mañana. Se conoció 

que el punto es famoso por ser utilizado como una estación de halcones (vigías del crimen organizado) ya que es habitual 
que se estacionen vehículos sospechosos en esos predios especialmente en hora-en la zona. El ambiente social en Tula se 

reportó hasta el cierre de la edición como tenso. A las tres de la tarde, el grupo especial de explosivos del Ejército 

mexicano inició sus indagatorias científicas, en coordinación con la Agencia Federal de Investigaciones. Versiones de los 
primeros indicios periciales señalaron que el tipo de explosivo utilizado es C-4, un material de guerra altamente controlado 

y cuyo poder destructivo es de un grado alto. El secretario de Seguridad Pública de Hidalgo, Damián Canales Mena, 
confirmó que la explosión de coche bomba donde perdió la vida Víctor Peña fue una reacción del crimen organizado en 

respuesta a la muerte de dos sicarios del cártel de Los Zetas ocurrida en noviembre de 2010. "Es crimen organizado. 

Vamos a seguir trabajando al respecto ante un hecho de esta naturaleza; la vida de Víctor Peña no puede quedar impune", 
dijo el secretario. Reveló que el detective Peña había recibido amenazas de muerte debido a sus pesquisas para 

desarticular células delictivas que operan en la región de Tula. El gobernador del Estado de Hidalgo, Miguel Osorio Chong, 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

4 de 7 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
44  

 

manifestó su indignación ante los hechos violentos suscitados en Tula a través de las redes sociales. "Descalifico los hechos 

violentos ocurridos esta mañana en #Tula", indicó el mandatario en su cuenta de Twitter @osoriochong. Minutos más tarde 

envió sus condolencias a la familia del comandante Peña: "Mi mas sentido pésame a la familia del Comandante Víctor 
Peña", dijo. Semblanza policiaca••• El comandante Víctor Peña Pérez ingresó a la Policía Investigadora el 9 de enero de 

1993, teniendo cumplidos 18 años de servicio. Originario de Tezontepec de Aldama, durante su estancia en las fuerzas 
policíacas estuvo comisionado en 14 comandancias en el Estado de Hidalgo. El secretario de Seguridad Pública, Damián 

Canales Mena, aseguró que el comandante Víctor Peña fue un elemento honorable y dedicado a su servicio; se refirió a él 

como "un hombre echado para adelante". "Su trabajo fue eficaz y en mi concepto fue un ejemplo de policía, lo recuerdo 
como alguien que quería seguir luchando y que quería morir investigando, morir peleando, y ahora las circunstancias ahora 

le arrebatan la vida", manifestó. "En varias ocasiones se trató de poner en duda la honorabilidad de comandante, pero yo 
tuve la oportunidad de platicar con él, era un hombre echado para adelante. Encabezó varias investigaciones en Tulancingo 

y en Tula, su trabajo fue eficaz y en mi concepto fue un ejemplo de policía, lo recuerdo como alguien que verdaderamente 
quería seguir luchando y que quería morir investigando, morir peleando, y ahora las circunstancias ahora le arrebatan la 

vida", insistió Canales Mena.  (Ramsés Salanueva, página 06) 

Milenio-PGJEH acusa a Los Zetas del ataque: La Procuraduría General de la República (PGR) inició una investigación 
por la explosión del coche bomba en la comunidad de El Carmen, en el municipio de Tula, que presuntamente detonaron 

integrantes del grupo delictivo Los Zetas. El vocero de la dependencia, Ricardo Nájera, informó que la indagatoria se abrió 

por el delito de violación a la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos, con el número de expediente AP/PGR/HGO/TUL-
I/038/2011. El funcionario dijo que aún no se determina de manera oficial qué grupo del crimen organizado está detrás del 

atentado. Al lugar de los hechos se desplazó un grupo de peritos para determinar el tipo de explosivo y mecanismo 
utilizado en el ata que. La dependencia federal podría atraer el caso. Por su parte, el gobierno estatal realizó una 

conferencia de prensa ofrecida por el secretario de Gobierno, Gerardo González Espínola; el secretario de Seguridad 
Pública, Damián Canales Mena; y el titular de la Procuraduría de Justicia del Estado de Hidalgo (PGJEH), José Alberto 

Rodríguez Calderón. Según el Procurador de justicia, no hay indicios de que el atentado haya sido producto de una lucha 

por la plaza de Hidalgo entre dos grupos criminales y que todo indica que los responsables de la explosión fueron Los 
Zetas. "Es parte de modus operandi (de Los Zetas) y en los últimos acontecimientos la secretaría se ha enfrentado con el 

grupo por lo que (el ataque) pudo generase derivado de ello", dijo. "Deberíamos de tener pruebas evidentes de que hay 
más de un cártel aquí en Hidalgo y que hubieran ya una confrontación directa, hasta el momento no hay pruebas de que 

existan dos grupos delictivos en conflicto en Hidalgo", afirmó Rodríguez Calderón. En tanto, la PGJEH también abrió una 

investigación con el número 12/DAP/023/2011 por hechos constitutivos de delito. "El gobierno del estado renueva su 
compromiso para hacer el mejor de los esfuerzos para garantizar la tranquilidad a la que tiene derecho, ni un paso atrás. 

Yo creo que esto es una reacción al trabajo que se ha hecho, y no lo digo por la gente que ha arriesgado su vida” dijo 
Canales Mena. (Gustavo Godínez, página 07) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Plaza Independencia será remodelada, hasta junio: Después de los trabajos de ocultamiento de cables y el 
reencarpetamiento del primer cuadro de la ciudad realizados durante 2010, para este año las obras de la recuperación del 

Centro Histórico de Pachuca continuarán con la remodelación de las fachadas y el cambio de piso de la plancha de la Plaza 
Independencia. La titular de la Secretaría de Turismo en el estado, Oralia Vega Ortiz, informó que debido a los festejos del 

Bicentenario de la Independencia y el Centenario de la Revolución, la segunda etapa de los trabajos de remodelación del 

Centro Histórico se tuvo que aplazar hasta junio de este año, cuando se emita la licitación para la obra de remodelación de 
las fachas. “Lo que pudimos garantizar es la remodelación de la Plaza Independencia, las fachadas del entorno no se van a 

terminar debido a los festejos del Bicentenario y el Centenario, en junio de este año vamos a iniciar el proceso de licitación 
para las obras de la remodelación de las fachadas, calculamos que para en este año queden concluidas estas obras”. De 

acuerdo al plan operativo de la rehabilitación del Centro Histórico de Pachuca, el rediseño en fachadas, así como el cambio 

del piso de la Plaza Independencia forman parte de la segunda etapa del proyecto de renovación de infraestructura 
turística de la capital hidalguense. “La idea del gobernador fue terminar la remodelación de la Plaza Independencia para 

festejar el Centenario de nuestro Reloj Monumental, la idea es que no se estén realizando trabajos en la zona para esa 
fecha, la remodelación de las fachadas se realizará este año”. Para la primera fase de la rehabilitación del primer cuadro de 

la ciudad de Pachuca, la Secretaría de Turismo invirtió recursos por cerca de 30 millones de pesos en el ocultamiento de 
cables y retiro de postes de luz, además del reencarpetamiento con concreto hidráulico de las calles Allende y Matamoros. 

En cinco años, la Secretaría de Turismo de Hidalgo ha invertido más de 366 millones de pesos en proyectos integrales de 

desarrollo turístico sustentable beneficiando a 15 municipios del estado, lo que se recuperó con la mayor afluencia de 
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visitantes al año informó la Secretaría de Turismo. El año pasado se destinó un presupuesto de 51 millones de pesos para 

infraestructura turística mismo que consistió en la rehabilitación de Centros Históricos así como la iluminación. La 

dependencia destacó en un comunicado que el objetivo de estas inversiones es el de diversificar la oferta turística e 
impulsar la llegada de un mayor número de visitantes a las diferentes regiones del estado. Actualmente, hay obras en 

nueve Centros Históricos en toda la entidad.  (Jonathan Collazo, página 08) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Hay focos rojos, pero no riesgo para EU: México: El secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad 

Pública, Juan Miguel Alcántara Soria, reconoció “los focos rojos” por la violencia en Chihuahua, Tamaulipas y Nuevo León y 
que la industria del narcotráfico tiene implicaciones en ambos lados de la frontera norte, pero descartó que esto conlleve 

riesgos para la seguridad nacional de Estados Unidos. El funcionario dijo que serán precisamente estos y otros temas de la 
agenda bilateral entre México y Estados Unidos los que vendrá a tratar la secretaria de Estado, Hillary Clinton, el próximo 

24 de enero a Guanajuato. “Se va a revisar la agenda bilateral de México y Estados Unidos. Los distintos acuerdos, 

seguimientos, desde una perspectiva de las dos naciones”, comentó el funcionario luego de entregar al secretario de 
gobierno estatal, Héctor López Santillana, la acreditación del Centro de Evaluación y Control de Confianza. Sobre la próxima 

visita de la secretaria de Estado de EU a Guanajuato, Alcántara Soria dio su opinión sobre la violencia de los cárteles en 
México y el riesgo que implica para “la seguridad nacional de Estados Unidos”: “Hay que decir que la frontera norte, 

especialmente entre Chihuahua, Tamaulipas y Nuevo León tienen reconocidos focos rojos que pueden impactar a los dos 

lados de la frontera; pero de ahí a decir que esto implique un riesgo para la seguridad nacional de los EU, me parece que 
no hay sustento para confirmarlo, puesto que en el resto del país podemos encontrar una vida normalizada de la 

ciudadanía y, por el otro lado, hay respuesta de las fuerzas mexicanas para que en esos puntos vulnerables puedan 
recuperar las condiciones de seguridad en corto o mediano plazo”. En cuanto al trabajo de investigación del Servicio 

Secreto estadunidense en territorio nacional, Alcántara Soria consideró que esto “no violenta la soberanía nacional”, tras 
referir la presencia de “civiles” de la embajada de Estados Unidos; y enfatizó que “mientras no se involucren en procesos 

legales de investigación o procesos judiciales, no creo que violen la soberanía del país”. La canciller estadunidense se 

reunirá con la secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa. Será la primera vez que se reúnen representantes de 
ambos países para tratar temas de seguridad nacional tras el escándalo de WikiLeaks, en el que ambos gobiernos quedaron 

expuestos con declaraciones como: “las instituciones de seguridad mexicanas están atrapadas en un juego en el que el 
éxito de una agencia de seguridad es visto como el fracaso de la otra; la información es guardada celosamente y no existen 

las operaciones coordinadas entre ellas”. Actitud digna-A unos días de la visita de la secretaria de Estado de Estados 

Unidos a México, Hillary Clinton, senadores de PRI y PRD demandaron del gobierno mexicano asumir una posición digna 
frente a la funcionaria y pedirle que precise si en el país existe narcoinsurgencia. El priista Carlos Jiménez Macías y el 

perredista Juan Ignacio García Zalvidea consideraron que las autoridades mexicanas le deben dejar claro a la secretaria de 
Estado que gran parte de los males del país se originan en territorio estadunidense por sus políticas proteccionistas, por no 

tener un control en el contrabando de armas y por ser el mayor mercado de consumo de drogas, entre otras cosas. Eso no 

significa que el gobierno mexicano quiera o esté dejando de lado su responsabilidad, porque también debe quedar claro 
que en México la corrupción permea en áreas importantes de la seguridad y la economía, y por ello el crimen organizado 

logra operar con cierta facilidad y el contrabando de armas y de productos ilegales es la constante en el país.  (Carlos Hugo 
González, página 18) 
 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que este pájaro confiesa que se sobrepasó con el chiste de ayer sobre la Bebeteca por lo que se ofrece una disculpa a 

las autoridades del DIF de Pachuca y a su presidente del Patronato, José Luis Osorio Piña. Entendemos la labor que 

realizan en favor de las madres que trabajan y requieren un espacio digno para dejar a sus hijos al cuidado de personal 
capacitado y en instalaciones que brinden la seguridad para el bienestar de los menores. 

Que al parecer la Secretaría de Turismo encabezada por Oralia Vega, está feliz de cacarear un huevo ajeno, pues si bien 

anunció que comenzarán las en fachadas y piso de la Plaza Independencia, estas serán hasta junio, meses después de 

que deje la dependencia estatal. Ahora, quien entre en su lugar también se hará cargo del borlote que se arme con los 
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comerciantes. 

Que la guerra sucia entre los partidos políticos, sus dirigentes estatales y candidateables ya comenzó. Lo malo es que se 
adelantó que aún no se deciden las coaliciones partidistas y la rebatinga ya empezó pero eso sí, salen a defenderse entre 

todos, tal es el caso de Omar Fayad, dirigente estatal del PRI, que acusó al comité del blanquiazul de ser gandallas y 
querer imponer candidatos a los miembros del PRD.  

Que la mejor tenista juvenil de la República mexicana no podrá participar en el Abierto de Acapulco. Y es que la 
hidalguense Alejandra Granillo está impedida de jugar en torneos profesionales debido a que ningún estudiante de 

universidad en Estados Unidos puede competir profesionalmente, a menos que sea en verano Lo bueno es que eso no la 
alejará de sus estudios en el extranjero. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“No me gusta meterme en la vida interna de los partidos, pero hay un agandalle del PAN por querer llevar a sus candidatos 

en alianza con el PRD en Pachuca, muy al estilo del PAN.” 

Omar Fayad Meneses, dirigente estatal del PRI, opina sobre la disputa y la causa de una posible ruptura de la alianza 

PAN-PRD.  

“El PRI ha engendrado solamente pobreza en la entidad a Omar Fayad se le olvida que tenemos estándares muy bajos en 

expectativa de vida.” 

Marco Rico, secretario del PRD en Hidalgo, responde a Omar Fayad y lo acusa, a él y al PRI, de comenzar la guerra sucia 
a dos semanas de comenzar el proceso electoral.  

“Estamos trabajando en la parte técnica y administrativa para iniciarlo lo antes posible,” 

Cuauhtémoc Ochoa Fernández, secretario de Obras Públicas, anuncia que el Relleno Sanitario Metropolitano ya está 
listo. 

(redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Un comandante falleció y tres policías más resultaron lesionados al explotar ayer un coche 

bomba en Tula… este suceso inédito en Hidalgo marca un antes y un después de lucha al crimen organizado… (redacción, 

primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Siguen los problemas en el deporte, pues cada vez son más las personas que están a 
disgusto con el trabajo de José Alberto Chávez, quien a escasos meses de haber terminado su penosa gestión al frente de 

Inhide, es cada día más lejana su permanencia al frente del instituto, a pesar de que ha realizado en algunas partes una 

campaña a su favor para quedarse el próximo sexenio en el Inhide (redacción, primera plana) 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
   

 
 
 

 
 

 


